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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, pedido de informação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal que, por meio dos setores competentes esclareça a esta Casa de Leis por que 

não estão sendo distribuídos os equipamentos de segurança (EPI) para os profissionais 

da Frente de Trabalho da Assistência Social em nosso município. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 12 de março de 2018. 
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REQUERIMENTO N.º42/2018 

Recebido em 12/03/2018 

Enviado em ______/____/2018 

Ofício n.º _________/2018 
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José Rodrigo De Pietro 

..::Presidente::.. 


